

05.03.2009 - 11:41 Uhr

Lepra.ch devient FAIRMED - Vernissage de l'exposition pour le 50ème: "eye on africa: Michael von Graffenried"

Berne (ots) -

 Indication: Le communiqué de presse complet peut être téléchargée en format pdf sous: http://www.presseportal.ch/fr/pm/100004208 -

FAIRMED est le nouveau nom de l'Aide aux Lépreux Emmaüs-Suisse, que l'organisation présentera au public le vendredi au Centre Paul Klee, lors des célébrations de son 50ème anniversaire et à l'occasion du vernissage "eye on africa: Michael von Graffenried". Le nouveau nom FAIRMED indique l'élargissement des objectifs de l'organisation, qui se propose désormais de permettre un accès à la santé à des populations négligées. Les photographies de Michael von Graffenried, réalisées dans l'un des pays phares de l'organisation, le Cameroun, à l'occasion du jubilé de FAIRMED, resteront exposées au Centre Paul Klee jusqu'au 22 mars et seront affichées dans les cinq plus grandes villes de Suisse.

FAIRMED remercie ses sponsors pour les célébrations du 50ème: Centre Paul Klee, APG, Schwabe AG, Serigraphie Uldry et: www.mvgphoto.com

Vous trouverez du matériel iconographique sous: www.fairmed.ch/fm/d/5_medien.php Vous pourrez le télécharger en indiquant le mot de passe buruli06.

Contact:

FAIRMED - santé pour les plus démunis René Stäheli, directeur Tél.: +41/31/338'55'63 (direct) E-Mail: rene.staeheli@fairmed.ch

Liliane Eggli, communication Tél.: +41/31/338'55'65 (direct) E-Mail: liliane.eggli@fairmed.ch

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004208/100578882 abgerufen werden.